

STEPHAN LEBEAU

INFORMATION SUR SA CARRIÈRE JUNIOR:

*Équipe lors de sa carrière:
Les Cataractes de Shawinigan: 1984-1985 à 1987-1988.*

Avec les Cataractes de Shawinigan, il a remporté le trophée Frank-J.-Selke (joueur le plus gentilhomme) en 1987-1988 et le trophée Jean-Rougeau (champion du calendrier régulier) en 1984-1985.

Il fut nommé sur la deuxième équipe d'étoiles au poste de centre en 1986-1987 et 1987-1988.

En 1987-1988, il a dominé la LHJMQ avec 94 buts, devenant le treizième joueur à atteindre le plateau des 90 buts en une saison dans l'histoire du circuit.

Il a totalisé 281 buts en carrière et ce total n'est surpassé que par Michael Bossy (309), au niveau junior canadien.

Sa fiche indique un total de 580 points et seuls Patrice Lefebvre (595 points dans la LHJMQ) et Brian Sakic (591 points dans la Ligue junior de l'Ouest), le devancent sur le plan canadien, à ce chapitre.

Un match de rêve: Le 22 décembre 1986, à l'Aréna Jacques-Plante de Shawinigan, il marque huit buts, égalant un record de l'histoire du hockey junior canadien (Normand Aubin avait réussi le même exploit le 23 septembre 1979), dans un gain de 20-5 contre le Canadien Junior de Verdun. Lors de cette même rencontre, il avait également récolté trois mentions d'assistance, totalisant pas moins de 11 points.

INFORMATION SUR SA CARRIÈRE PROFESSIONNELLE:

LIGUE AMÉRICAINE

Sa seule saison dans la Ligue américaine de hockey en 1988-1989 fut extraordinaire.

Avec les Canadiens de Sherbrooke, il a remporté: Le trophée Dudley-Red-Garrett (meilleure recrue), le trophée John-B.-Sollenberger (champion marqueur), le trophée Les-Cunningham (joueur le plus utile). Il fut nommé sur la première équipe d'étoiles au poste de centre, a établi des records du circuit avec 70 buts et 134 points.

LIGUE NATIONALE DE HOCKEY

Il a gagné la coupe Stanley avec le Canadien en 1992-1993.

Échangé aux Mighty Ducks d'Anaheim par le Canadien de Montréal, en retour du gardien Ron Tugnutt, le 20 février 1994.

Il a été intronisé au Temple de la renommée de la LHJMQ le 17 mars 1998.

INFORMATION ABOUT HIS JUNIOR CAREER

*Team played with:
Shawinigan Cataractes: 1984-1985 to 1987-1988*

While playing with the Shawinigan Cataractes, he won the Frank J. Selke Trophy (most sportsmanlike player) in 1987-1988 and the Jean Rougeau Trophy (regular season championship) in 1984-1985.

He was named to the second all-star team, as centre, in 1986-1987 and 1987-1988.

In 1987-1988, he led the QMJHL with 94 goals, becoming the 13th player in the history of the league to reach the 90-goal mark in one season.

He scored a total of 281 goals throughout his career, an accomplishment surpassed only by Michael Bossy (309) at the Canadian junior level.

He earned a total of 580 points. Patrice Lefebvre (595 points with the QMJHL) and Brian Sakic (591 points in the Western Junior League) are the only Canadians to have bested him in this respect.

Outstanding game: On December 22, 1986, at the Jacques Plante Arena in Shawinigan, he scored eight goals, matching the Canadian junior record set by Normand Aubin on September 23, 1979, in a 20-5 victory over the Verdun Canadien Junior. During that same game, he also had three assists, for a total of 11 points.

INFORMATION ABOUT HIS PROFESSIONAL CAREER

AMERICAN LEAGUE

He spent one extraordinary season with the American Hockey League: 1988-1989.

With the Sherbrooke Canadiens, he won the Dudley "Red" Garrett (best rookie) Trophy, the John B. Sollenberger Trophy (best scorer), and the Les Cunningham Trophy (most valuable player). He was also named to the first all-star team, as centre, and set league records with 70 goals and 134 points.

NATIONAL HOCKEY LEAGUE

He won the Stanley Cup with the Canadiens in 1992-1993.

Traded by the Montreal Canadiens to the Anaheim Mighty Ducks, in exchange for goaltender Ron Tugnutt, on February 20, 1994.

He was inducted to the QMJHL Hall of Fame on March 17, 1998.



Gracieuse: Le Nouvelliste/Shawan Mayer

Né à St-Jérôme, Québec, le 28 février 1968.

Centre, lance de la droite.

5'10", 172 lbs (78 kilos).

Signé en tant que joueur autonome par le Canadien de Montréal, le 27 septembre 1986.

LHJMQ	Parties	Buts	Assist.	Points	Punitions
Saison régulière	270	281	299	580	166
Séries éliminatoires	39	34	36	70	38

LNH	Parties	Buts	Assist.	Points	Punitions
Saison régulière	373	118	159	277	105
Séries éliminatoires	30	9	7	16	12

Born in St. Jérôme, Quebec on February 28, 1968. Centre, shoots right. 5'10", 172 lbs (78 kg). Signed on as a free agent with the Montreal Canadiens on September 26, 1986.

QMJHL	Games	Goals	Assists	Points	Penalties
Regular season	270	281	299	580	166
Playoffs	39	34	36	70	38

NHL	Games	Goals	Assists	Points	Penalties
Regular season	373	118	159	277	105
Playoffs	30	9	7	16	12